



Gemeinsam mit 16 Spendern und Sponsoren wird Reinhold Reinöhl an Ostern 2011 nach Uganda fliegen, um sich nach zweijähriger Besuchspause über den Baufortschritt am „St. Andrew College“ zu informieren.

Fotos (2): Claudia Bader

# Hilfe für Kinder in Uganda

## Verein baut auf Spender und Sponsoren

VON CLAUDIA BADER

Immer weitere Kreise zieht die Arbeit des Vereins „Hilfe für Kinder in Uganda.“ Vorsitzender Reinhold Reinöhl freut sich, wenn im Frühjahr 2011 einige Helfer und Sponsoren des Projekts „St. Andrew College“ gemeinsam mit ihm die Reise nach Uganda antreten. Denn dort gibt es bereits Geschaffenes zu besichtigen und Neues zu planen. Reinöhl: „Um ugandischen Kindern durch Bildung eine Chance für eine bessere Zukunft geben zu können, sind wir auf jede Unterstützung angewiesen.“

Um die Zulassung für ein Internat zu erhalten, müssen Schlafräume, Schulküche und Speiseraum des St. Andrew Colleges mit Toiletten ausgerüstet werden, hat Reinöhl in Erfahrung gebracht.

„Aufgrund dieser Auflagen und der gestiegenen Baupreise ist auch der finanzielle Aufwand deutlich

gewachsen.“ Für die kommenden Jahre sei außerdem eine ambulante Krankenstation für rund 1.000 ugandische Mädchen und Buben sowie deren Angehörige geplant. Auch für die Verwirklichung dieses Projekts baue der Verein auf die finanzielle Unterstützung von Spendern.

Kurz vor dem Osterfest 2011 wird Reinöhl gemeinsam mit 16 Spendern und Sponsoren nach Uganda fliegen, um sich nach zweijähriger Besuchspause über den Baufortschritt am „St. Andrew College“ zu informieren.

Mit dabei ist diesmal Dr. Hans Reiner, unter dessen Regie sich mittlerweile 17 Zahnärzte aus Deutschland, der Schweiz und Österreich an der „Zahngold-Aktion“ beteiligen und bereits beachtliche Erlöse erzielt haben. Außerdem sind Landrat Hans Joachim Weirather an Bord sowie ein Arzt und zwei Apotheker, die sich als Sponsoren oder Helfer für das Projekt „St. Andrew College“ engagieren. „Natürlich kommen alle Mitreisenden sowohl für den Flug als auch für den Aufenthalt in Uganda und sämtliche Unkosten selbst auf“, erklärt Reinöhl.

➤ **Nähere Informationen**  
Reinhold Reinöhl  
Telefon: 08333/15 23

➤ **Im Internet**  
[www.ugandahilfe.de](http://www.ugandahilfe.de)

Auch der Babenhauser Christian Scholtis unterstützt das Projekt „St. Andrew College.“ Er übergab dem Vorsitzenden des Vereins „Hilfe für Kinder in Uganda“, Reinhold Reinöhl, einen Spendenscheck in Höhe von 2.000 Euro. Der Erlös stammt aus einem Bildervortrag über seine Motorradtour „15.000 Kilometer durch Afrika“. Die Spenden der Besucher stockte Scholtis auf den stolzen Betrag auf.



**getränke escher**  
Der Getränkespezialist

**2x in Babenhausen:**

Ulmer Straße 30  
Telefon 08333/925417

Rechbergstr. 29  
Telefon 08333/1418

**6 verschiedene Weihnachtsbiere**  
in 6er-Träger

statt € 4.49  
für € **3.49\***

\*Bei Abgabe dieses Coupons. + Pfand € -.69

**MARKENVIELFALT**

CECIL  
ESPRIIT

s.Oliver  
TOM TAILOR

**eisel**

Babenhausen  
Auf der Wies 3

**RIECHEN, SEHEN, HÖREN, SCHMECKEN UND PROBIEREN**

an unseren Aktionsfreitagen  
3./10./17. Dezember 2010  
*Bummeln Sie in der Vorweihnachtszeit mit allen Ihren Sinnen durch unser Geschäft und genießen Sie die adventliche Atmosphäre!*

**Anne Walcher**  
Lebensfreude und Harmonie e. K.

87727 Babenhausen  
Auf der Wies 9  
Telefon 083 33/92 67 20

Öffnungszeiten: Mo. bis Sa., 9 bis 12.15 Uhr, Mo. bis Fr. 15 bis 18 Uhr  
Vorweihnachtszeit: zusätzlich Mittwochnachmittag und Freitag bis 19 Uhr geöffnet.

**FUGGER-APOTHEKE**  
Apothekerin Dr. Andrea Grandl

87727 BABENHAUSEN · Stadtgasse 4  
Telefon 083 33/12 05 · Fax 083 33/37 99

**Wir haben durchgehend für Sie geöffnet!**

**天 MASSAGE - VITAL 卍**

**Entspannen – Genießen – Vorbeugen**  
Nehmen Sie sich Zeit und gönnen Sie sich und Ihrem Körper Abwechslung vom Alltagsstress

**Ab sofort günstige Weihnachtspäckchen zum Entspannen oder als Geschenkidee.**

**Franz Kalischek**  
staatl. gepr. und anerkannter Masseur

Ludwig-Leinsing-Straße 6  
87727 Babenhausen-Klosterbeuren  
Tel. 083 33 / 94 67 44

Termine nach tel. Vereinbarung  
Montag-Freitag 12-14 Uhr  
Hausbesuch möglich